

「まじい」と云うなあ！

・僕は寝るときに決まって、白いステテコ姿になって膝下に白いレ
ッグウオーマーを履く。

この姿を見て、妻がひとこと・・・飛脚みたい！

・最近、飲水してかなり時間が経ってから汗をかくようになった。

その様子に、妻が・・・

体内スポンジが干乾びてるから、沁み込むのに時間が掛かるし、
染み出て汗が吹き出るのにも時間が掛かる。

思わず、

「上手いこと、言うなあ！」

(思わず膝を叩きたくなるほど、まったくその通りだと思った)

・今の官房長官、誰だっけ？

その時ちょうどニュースの時間で、画面に××長官の顔がアップ
になった・・・

間髪入れず「キンギョ」。似てない？

金魚のことである。「うむー」

(ひとの顔みてギャグを入れるのは、感心できないことだが、
意図が別にある故、お許しただいて、もうひとつ)

・最近人気急落の▽▽大臣がニュースに登場した・・・

「ちよつと似てない？腹話術の人形に。」

(誰が操るのは別にして)

僕は妻が絵を描くシーンを見たことはないが、一度わが子が啞然
とするほどの絵を描いたことがあったらしい。

しかし、もし絵が描けたら、そして似顔絵を描けたら、素晴らし
い発想の出来をモノにしたろうなあ。